



Regionaljournal Steiermark



78-jährigen Fußgänger angefahren

Freitagnachmittag kollidierte in Zeltweg ein Pkw-Lenker im Kreuzungsbereich L537/Bahnhofstraße/Oberweg mit einem Fußgänger. Dieser erlitt Verletzungen unbestimmten Grades. Der Rettungshubschrauber C17 stand im Einsatz.

Ein 22-jähriger Murtaler fuhr um 17.12 Uhr mit seinem Pkw auf der Größingstraße in Richtung Zeltweger-Platzmarkt. Ein 78-jähriger Murtaler beabsichtigte zum selben Zeitpunkt die Straße zu überqueren. Am Straßenrand befindliche Fußgänger dürften den 22-Jährigen abgelenkt haben. Als er wieder auf die Fahrbahn blickte kam es zur Kollision mit dem 78-Jährigen. Der Rettungshubschrauber C17 transportierte den Mann mit Verletzungen unbestimmten Grades in das LKH-Graz.

